AGT O

CIRCULAR INFORMATIVA

Valencia a 5 de Marzo de 2015

En la mañana de hoy hemos tenido el gusto de reunirnos en las instalaciones de la Asociación Gremial del Taxi de Valencia y Provincia a los representantes del Partido Popular de Valencia, D. Alfonso Novo, D. Alberto Mendoza, Concejal de circulación y Transportes, Da Cristina Montalvá y D. Andres Rodriguez, Coordinadores de Programa y Da Patricia Iserte

En la reunión de trabajo mantenida con ellos hemos tenido ocasión de poner sobre la mesa toda la problemática de nuestro sector en general, haciendo especial hincapié en los temas mas importantes,

entre los que están como no, nuestra promoción, a través de campañas publicitarias institucionales, hemos pedido mayor apoyo institucional y que el taxi de una vez por todas sea tenido en cuenta en los planes de transporte urbano, que se nos publicite como al resto del transporte (Bus, Metro, Tranvía) y que se nos utilice como soporte publicitario.

Hemos solicitado estudios para cubrir líneas deficitarias, diurnas y nocturnas de autobús,



ya que esto además de aligerar costes y subvenciones a la empresa municipal, redundaría en un mejor servicio a los ciudadanos y supondría más ingresos para el sector.

Hemos pedido que se lleven a efecto campañas de concienciación ciudadana para que el carril bus-taxi sea respetado.



Las marquesinas en determinadas paradas, sobre todo en las mas céntricas también han tenido su presencia a nivel reivindicativo. Hemos expresado su necesidad ante la exigencia de los usuarios de subir en un vehículo a una temperatura "racional" en verano y para reivindicar el trabajo de los profesionales del sector.

Los paneles informativos de nuestras tarifas, explicativos de trayectos y precios aproximados, sobre todo después de que nos comuniquen los que se van a instalar y "donde" y el que no se va a poner de momento también se han llevado un ratito de la reunión, hemos tratado de concienciar a los responsables municipales de la necesidad de dar transparencia a nuestras tarifas, de cara a los usuarios y al turismo que cada vez con mas fuerza llega a nuestra ciudad.

Hemos pedido microparadas en las calles más céntricas de la ciudad, esto reduciría los kilómetros que tenemos que rodar, facilitando el acceso al taxi de los clientes y reduciendo nuestros costes de explotación.

Hemos pedido que se nos hagan parada en los nudos estratégicos de la ciudad, San Agustín y Plaza España entre otros.



Hemos reivindicado la necesidad de hacer estudios de impacto económico cuando se amplían los transportes públicos, no se tuvo en cuenta al taxi y la repercusiónque tendría en nuestro sector la implantación de la línea de metro al aeropuerto o la que se va a implantar ahora hasta Ribarroja del Turia.

Hemos explicado que los taxis damos sostenibilidad al medio ambiente de nuestra ciudad y aportamos calidad de vida a los ciudadanos, pero y en los tiempos que corren menos, no podemos

asumir todo el coste que representa la implantación de vehículos ecológicos y/o adaptados, por lo que queremos que nuevamente el Ayuntamiento, como ya hizo hace años vuelva a dotar en sus presupuestos de partidas para este fin.

Somos la imagen de la ciudad para los turistas, somos un servicio fiable y de calidad a un precio asequible para los ciudadanos y así se lo hemos hecho ver.

Hay que manifestar que la reunión ha sido productiva y muy cordial, manteniendo los representantes municipales una actitud que denota un gran interés por el sector y un gran interés por nuestros problemas.

Como no podía ser de otra forma hemos planteado también los problemas que "afortunadamente" cada vez menos, seguimos teniendo en Fallas y grandes eventos de la ciudad para acceder a determinadas zonas, a esto y dada la inminencia de fallas se han comprometido de forma inmediata a tener reuniones con la policía local con el fin de solucionarlo.

Nos han escuchado con interés, nos han atendido con <mark>amabilid</mark>ad y ahora esperamos que ese interés se transforme prontamente en realidades.

